

zu TOP .....

Mainz, 11.05.2016

## Anfrage 0780/2016 zur Sitzung am 25.05.2016

### Mittelstreifen Kaiser-Wilhelm-Ring (SPD)

Der Mittelstreifen auf dem Kaiser-Wilhelm-Ring (Bismarckplatz bis zum Bahnhof) wurde vor Jahren für Autos gesperrt, weil die Wurzeln und Bäume stark beschädigt wurden. Das Areal wurde durch einen Zaun geschützt.

Dieser Zaun weist mittlerweile Lücken auf, so dass Motorräder und Mofas von Verkehrsteilnehmern schon dort geparkt werden.

#### Wir fragen die Verwaltung:

1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit diesen Zaun zu erneuern, damit der Mittelstreifen weiterhin geschützt ist?
2. Wäre es in bestimmten Bereichen des Mittelstreifens möglich, Fahrradständer aufzustellen?

gez.

Dr. Eckart Lensch  
Fraktionsvorsitzender

f. d. R.

Dr. Christine Pohl  
Fraktionsgeschäftsführerin